

Ensemble contre le cancer du sein : Participez à la course Odyssea !

La DT Occitanie renouvelle son engagement pour Octobre Rose



Comme chaque année, nous nous mobilisons contre le cancer du sein en participant à la course connectée Odyssea, organisée dans le cadre d'Octobre Rose.

Un événement ouvert à toutes et tous !

Salarié(e)s de la DT, résident(e)s et habitant(e)s du quartier, **venez marcher ou courir pour la bonne cause**, dans une ambiance conviviale et solidaire.

Deux formats au choix :

5 km : 1 boucle à parcourir à votre rythme

10 km : En faisant 2 boucles pour les plus motivé-e-s !

Marche ou course, peu importe : ce qui compte, c'est de participer et de soutenir la cause.

Après la course, place à la convivialité !

Un repas partagé de type auberge espagnole sera organisé dans la résidence Malepère.

Chacun apporte un plat à partager : salé, sucré, boisson, selon vos envies !

Informations pratiques

Rendez-vous **vendredi 3 octobre 2025 à 10h30**
devant la résidence Malepère, 115 route de Labège.

Ensemble, faisons avancer la recherche !

En rejoignant cette course symbolique, nous affirmons notre engagement collectif pour la lutte contre le cancer du sein.

Un petit pas pour chacun, un grand pas pour la solidarité.